
市長と話そう！鈴鹿
ま ち

づくりミーティング 

『鈴鹿市青少年育成市民会議』アンケート集計結果 

 

参加人数     16名（ 男 12名 女 4人 ） 

 

回答    16名（ 男 12名 女 4人 ） 回答率 100％ 

 

年代       40歳代 2名（ 男 1人 女 1人 ） 

50歳代 3名（ 男 3人 女 0人 ） 

60歳代 9名（ 男 6人 女 3人 ） 

 70歳代 2名（ 男 2人 女 0人 ） 

 

問１ 市長と気軽にお話ができましたか。 

１ できたと思う            11人 

２ まあできたと思う           5人 

３ 発言する機会がなかった        0人 

４ その他                0人 

 

問２ 全体の印象として、あなたの感想はどれに一番近いですか。 

１ 大変良かった              9人 

２ まあ良かった             7人 

３ あまり良くなかった           0人 

４ 良くなかった              0人 

５ どちらとも言えない           0人 

 

問３ このような市民と市長が話し合う場は必要だと思いますか。 

１ 必要と思う                      16人 

２ 必要と思わない             0人 

３ どちらでも良い             0人 

４ わからない               0人 

 

問４ 参加して良かった点や改善点など、ご意見がございましたらお書きください。 

・各地区の方向性が見えてきたので，今後のまちづくりでの取組みを考えたい。 

・気軽に意見交換ができてよかった。 

・市役所の関係部署の人が多く出席していてびっくりしました。いろんな意見が聞け

てよかったです。 

・各地域の取組みがわかり，今後の参考になりました。 

・市長と直接会って話しができてよかった。明るい人柄が伝わってきました。 

・市長の考えを直接聞けてよかった。 

・市長と町民会議の皆さんとの距離が縮まってよかったです。 

・市長は，地区のこと，名前など覚えていただき，気軽に話しをしていただけてよか

ったです。 

・他の地区の実情・自分の地区の実情を聞いていただきありがとうございました。 

・市長の司会が上手で，思わず本音を言ってしまいました。 

・どの町民会議の会長も悩んでみえることがよくわかりました。 

・保護者の意見として，市長と話せてよかったです。 


